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会  議  録 

会議の名称 富士見市スポーツ推進審議会委員委嘱状交付式・第１回審議会 

開催日時  令和５年７月１８日（火）１９時３０分～２０時３０分 

開催場所  富士見市役所２階 市長公室 

出席者  谷澤誠会長、奥山歩副会長、徳田由美子委員、後藤輝明委員、 

兼竹茂弘委員、矢野千春委員、平輝軌委員 

 事務局（文化・スポーツ振興課） 

欠席者 家田友樹委員、上杉健太委員、大畠仁委員 

会議資料 資料１ 富士見市スポ―ツ推進審議会の役割について 

資料２ 第２期富士見市スポーツ推進計画 

公開・非公開  公開（傍聴人 ０人） 

会議録確認  谷澤会長 

＜委嘱状交付式＞ 

１ 開会 

２ 委嘱状交付 

３ あいさつ（富士見市長 星野光弘） 

４ 委員自己紹介 

５ 閉会 

 

＜第１回富士見市スポーツ推進審議会＞ 

１ 開会 

２ 会長・副会長の選出 

（１）会長の選出 

   谷澤委員を選任。 

（２）副会長の選出 

   奥山委員を選任。 

３ 議題 

（１）スポーツ推進審議会の役割について 

 【事務局より資料１・２に基づき説明】 

 ・今年度について、第２期富士見市スポーツ推進計画の進捗管理を委員の皆さんにお願 

いしたい。 

（２）富士見ガーデンビーチ跡地利用について 

 【事務局より説明】 

 ・多目的屋外スポーツ施設を整備する方向で検討を始める。 
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・今年度は、市民ニーズ等の調査を行い、どのようなスポーツ施設とするか検討し、 

基本計画を策定する業務委託を行っている。 

 ・審議会へも随時経過報告をしていく。 

【質疑・意見】 

 会 長：富士見ガーデンビーチを閉鎖した経緯について説明してほしい。 

 事務局：市民からプールの要望もあることは十分に把握していたが、施設の老朽化によ 

り維持するのに莫大な費用がかかることから閉園することとした。富士見ガー 

デンビーチ跡地については、スポーツ施設を作り市民の皆さんにご利用いただ 

きたいと市としては考えている。 

 委 員：ウォーキングは気軽に始められるため、陸上トラックとインフィールドがあれ 

ば、サッカー等の競技にも使用でき、利用率の高い施設となると思う。 

委 員：屋外スポーツ施設とあるが、この暑さの中で夏場の稼働率を上げるために業者 

等に話は聞いているのか。 

事務局：収益率の高いスポーツや稼働率を上げるための施設はどのようにしたらよいか 

といった内容も含め委託業者から提案をしていただく。 

 委 員：中学校部活動の大会が市内でできれば理想だと思うので、大会等でも使用でき 

る施設を作って欲しい。 

 委 員：ランニングやウォーキングする方のコースがあると、幅広い世代の方に利用し 

ていただけると思う。海外だと公園にトレーニング器具や健康器具があり、気 

軽に使用できるようになっているため、そのような施設もあると良い。 

委 員：市民に愛される施設を作ってほしい。体育館や運動公園も含めてスポーツのニ 

ーズを満たすことができるように考えていく必要があると思う。 

委 員：市内でも足が無いと行くことが難しいため、魅力のある利用しやすい施設を作 

ってほしい。 

 

４ その他 

 事務局：次回会議は３月を予定している。 

次回の会議時間について 

     ⇒１９時から開催 

 

５ 閉会 

 

以 上 


